



CENTRO CULTURAL
ELADIO ALEMÁN
SUCRE

En tu celular

SUPLEMENTO



EL DIARIO DEL CENTRO

Diario **EL CARABOBEÑO**

Miércoles 30 de Septiembre de 2009

Edición Impresa

Haga click aquí

Opinión
Cartas
Horóscopo
Cine
Foros
Sociales
Minianuncios
Ediciones Anteriores
CCEAS

- Secciones**
- Inicio
 - Universidad
 - Local
 - Regional
 - Nacional
 - Deportes
 - Sucesos
 - Litoral
 - Economía
 - Internacional
 - Ciencia y Tecnología
 - Educación
 - Arte y Espectáculos
 - Salud
-  **Edición Impresa**

Noticias

EL DIARIO DEL CENTRO

el-carabobeno.com

Liberación de Julio Rivas abre nueva etapa del Movimiento Estudiantil

Moisés G. Hernández

Valencia, septiembre 29 (REDACTA).- La liberación de Julio Rivas, quien estuvo recluido en la cárcel Yare III, en Miranda, por dirigir las protestas contra la Ley Orgánica de Educación, abre una nueva era en el Movimiento Estudiantil, cuya fuerza se había desinflado hace unos meses al punto de mostrar un bajo perfil.



Rivas, dirigente del movimiento Javu, fue liberado condicionalmente el lunes. (Foto EFE/Archivo)

Pero la huelga de los jóvenes frente a la sede de la OEA, en Caracas, y en la Redoma de Guaparo, en Valencia, para pedir la liberación de todos los presos políticos, le dio un nuevo aire a la red de estudiantes que surgió a raíz de la salida de RCTV de la señal abierta, en mayo de 2007.

“Esto es maravilloso, creo que ha motivado a muchos jóvenes”, expresó Yon Goicoechea, uno de los principales dirigentes de las manifestaciones de 2007 y ganador en 2008 del premio Milton Friedman por la Libertad, otorgado por Cato Institute en Estados Unidos.

Su compañero de lucha, Freddy Guevara, también reconoció que los recientes acontecimientos marcan una nueva era dentro de la lucha democrática. “Es un reimpulso”, destacó.

Una batalla que no termina

“Esta es una batalla que se ha dado, pero que no termina aquí porque seguimos en la calle”, dijo Iván Uzcátegui, presidente de la Federación de Centros Universitarios de la Universidad de Carabobo, al referirse a la meta cumplida de lograr la liberación de Rivas.

Los estudiantes, sin embargo, prometieron seguir en huelga de hambre hasta conseguir que todos los presos políticos del gobierno de Hugo Chávez salgan de sus celdas. “Consideramos que el Movimiento Estudiantil está más unido que nunca. Siempre ha sido contestatario, y vamos a seguir siéndolo”, prometió Uzcátegui.

Daniela Sánchez, una de las huelguistas de la Redoma de Guaparo, reafirmó lo dicho por los otros jóvenes: “El Movimiento Estudiantil toma en estos momentos protagonismo, porque debemos rescatar todos esos valores que se han perdido por los partidos que se inmiscuyeron en todos nuestros problemas sin dar una respuesta”.

Pedro Veloz, en el mismo lugar, completa la reflexión de Sánchez: “Para restablecer la democracia en nuestro país primero debemos restablecer las instituciones”.

Buscar

- Utilidades**
-  **Imprimir artículo**
 -  **Enviar por Email**
 -  **Aumentar letra**
 -  **Disminuir letra**

el-carabobeno.com

Ganadores del premio:



Lo Mejor de Punto Com
2005

Categoría:
Periódico Regional

- En la Semana**
- Confesiones a Dhameliz
 - Foro Dominical
 - Foro de los Lunes
 - Lectura Dominical

Publique su aviso aquí



EL CARABOBEÑO
el-carabobeno.com

Suplementos

- ❖ **Paréntesis**

- ❖ **Industrial**

- ❖ **Médico**

- ❖ **Infantil**

Minianuncios

- ❖ Índice

- ❖ Receptorías

Desplegados

- ❖ Información

- Comercial

- ❖ Tarifas

La Organización

- ❖ **La Fundación**

- ❖ **Don Eladio**

- ❖ **Sede**

Una llama inesperada

El ex rector de la UC y mentor de las manifestaciones estudiantiles en la región, Ricardo Maldonado, manifestó que este movimiento “se prende cuando menos se espera”.

Veloz coincidió con el profesor, pues el ME surgió a partir de una convulsión social causada por la salida del aire de un medio de comunicación sin que se consultara a los ciudadanos.

“Como decía el físico Albert Einstein: La perseverancia es la más grande de las virtudes del ser humano. Y los estudiantes han demostrado que con constancia y, sobre todo, usando métodos pacíficos, democráticos y creativos, han logrado que la jueza Leidy Azuaje recibiera la orden de dejar en libertad a Julio Rivas, porque la cuestión se estaba convirtiendo en un fenómeno de opinión pública, no solamente en Venezuela sino en todo el mundo”, argumentó el ex rector.

**Imprimir****Enviar****Aumentar letra****Disminuir letra**

[Opinión](#) | [Cartas](#) | [Cine](#) | [Horóscopo](#) | [Minianuncios](#) | [Ediciones Anteriores](#) | [CCEAS](#)

[Correo a la Redacción Web](#) | [Correo al Webmaster](#)

Copyright 1999 - 2008 - Todos los derechos reservados.